



Musicalfahrt 2016- wir waren dabei

15./16. 06. 2016, auf diesen Termin haben sich die Musicalsfans der Klassen 8 bis 11 und die Lehrerinnen Frau Tauchert-Knoll und Frau Langner schon lange gefreut.

Wir wurden nicht enttäuscht, sowohl die blue man group, als auch der Tanz der Vampire wurden begeistert aufgenommen.

Einerseits aktionsreiche Unterhaltung unter Einbeziehung des Publikums und lauter Trommelrhythmus sowie tolle Lichteffekte, andererseits sehenswerte Kostüme, eine mitreisende Geschichte und wunderschöne Stimmen- das waren unsere Eindrücke von den 2 sehr verschiedenen Veranstaltungen, die hier angeboten wurden.

Natürlich haben wir auch Berlin bei Nacht erlebt und konnten viele faszinierende, nachdenklich machende und auch widersprüchliche Eindrücke von unserer Hauptstadt mit ins Bett und am Folgetag nach Hause nehmen.

Am Tag nach unserem Musical haben wir auf lockere Art und Weise an der Vervollkommnung unserer politischen Bildung gearbeitet. Yvonne Magwas, unsere Abgeordnete aus dem Vogtland hat sich viel Zeit genommen, um uns ihren politischen Wirkungskreis näher zu bringen.

Kultur, Architektur, Geschichte, die Arbeit der Ausschüsse, die Räume der Fraktionen, der Plenarsaal, konkrete Aufgaben eines Abgeordneten, all diese Dinge wurden gestreift.

Es war rundum abwechslungsreich und interessant.

Ein besonderer Höhepunkt war die Besichtigung der Kuppel über dem Plenarsaal. Wir waren begeistert von diesem Ausblick über Berlin.

Dank Audioguides erhielten wir angenehm viele Informationen zu den Gebäuden und ihrer Bedeutung. Sogar die Sonne war mit uns auf unterwegs.

Vielleicht habt ihr ja Lust, im kommenden Jahr wieder mit uns auf Reisen zu gehen?

Erste Planungen für eine Musicalfahrt 2017 gibt es bereits.





